

Jahresbericht Mahlzeitendienst 2017

**Man soll dem Leib etwas Gutes bieten,
damit die Seele Lust hat, darin zu wohnen**

Auch dieses Jahr durften wir unseren Stammkunden und einigen Neukunden regelmässig unsere Menüs vorbeibringen.

Die Menüs der Firma Traitafina bieten älteren und bewegungseingeschränkten Personen die Möglichkeit, sich trotzdem gesund und vollwertig zu ernähren. Zudem bringt unsere 2-wöchentliche Lieferung etwas Erleichterung in den Alltag. Im Nu ist eine schnelle, ausgewogene und feine Mahlzeit auf den Tisch gezaubert.

Das Fahrerinnenteam, welches die Menüs jeden zweiten Dienstag oder nach Bedarf vorbeibringt, schätzt den Kontakt mit den verschiedenen Kunden sehr.

Da wir unsere Menüanzahl auch dieses Jahr nicht steigern konnten, beliefert uns die Firma Traitafina ab Anfang Oktober nur noch alle 2 Wochen mit Menüs. Dies hat zur Folge, dass immer gleich für 2 Wochen bestellt werden muss. Nach anfänglichen Umstellungsschwierigkeiten können wir unsere Kunden weiterhin befriedigend beliefern. Fast alle Neukunden werden per Mund zu Mund Propaganda auf unseren Dienst aufmerksam gemacht. Ein Inserat im Jura-Blick und Flyers verteilen haben keinen Erfolg gebracht, um unseren Klientenbestand zu vergrössern.

Die positiven Rückmeldungen und die Dankbarkeit der bestehenden Kunden bestärken uns, den Mahlzeitendienst so beizubehalten. Die Kunden wissen den zuverlässigen und hilfsbereiten Service sehr zu schätzen und wir erfreuen uns an jedem Neukunden.

Christina Kaufmann